

In dieser Ausgabe:

- Grün-Gold-Club Bremen ist Tanz-Europameister
- Fernsehsendung zeigt Probleme bei der Bremer Polizei
- Deutscher Ärztetag in Bremen
- Warum ist der Spargel in Bremen so billig?
- Bremer gewinnt bei Jugend forscht

Grün-Gold-Club Bremen ist Tanz-Europameister

Am Samstag-Abend war in Wien in Österreich die Europameisterschaft im Tanzen. Die Tänzer und Tänzerinnen vom Grün-Gold-Club Bremen haben gewonnen. Sie sind Europameister im Latein-Formations-Tanz.

Formations-Tanz heißt: Mehrere Tanz-Paare tanzen zusammen.

Dabei müssen alle Tanz-Paare immer genau gleich tanzen.

Latein heißt: Die Tanz-Paare tanzen Tänze aus Südamerika.

Die letzte Tanz-Europameisterschaft gab es im Jahr 2018.

Damals hat auch der Grün-Gold-Club Bremen im Latein-Formations-Tanz gewonnen.

Der Bremer Grün-Gold-Club ist schon 5-Mal Europameister geworden.



Schlechte Trainings-Halle für die Europameister

Die Tänzer und Tänzerinnen vom Grün-Gold-Club trainieren in einer Halle in der Delfter Straße in Bremen.

Aber die Halle ist in einem sehr schlechten Zustand:

Es gibt **kein** Licht und **keine** Heizung und im Sommer ist es sehr heiß.

Vielleicht bekommt der Grün-Gold-Club jetzt nach dem Europameister-Titel eine bessere Halle.



Fernsehsendung zeigt Probleme bei der Bremer Polizei

Am Freitag kam die Sendung ZDF Magazin Royale mit Jan Böhmermann im Fernsehen. Die Macher von der Sendung haben einen Test bei der Polizei gemacht.

Sie wollten wissen: Was macht die Polizei, wenn eine Person Menschen im Internet beleidigt oder bedroht?

Zum Beispiel mit Kommentare auf facebook.

Man nennt das auch:

Hass-Verbrechen oder **Hass-Kriminalität**.

Hass-Verbrechen gibt es zum Beispiel

- gegen Menschen aus anderen Ländern.
- gegen Menschen, die schwul oder lesbisch sind.
- Gegen Menschen mit einem anderen Glauben.



Der Test war in allen Bundesländern.

Der Test hat gezeigt: Die Polizei in Bremen hat schlecht gehandelt.

Ein Bremer Polizist hat eine Anzeige wegen Hass-Verbrechen erst nach 2 Monaten bearbeitet.

Er hat damit die Ermittlungen von der Polizei verzögert.

Jetzt gibt es eine Untersuchung gegen den Polizisten.



Die Bremer Polizei bittet um Hilfe

Die Bremer Polizei braucht die Hilfe von allen Bremer Bürgern.

Die Bremer Polizei sagt: Es ist wichtig Hass-Verbrechen zu melden.

Sie bittet die Menschen darum, alle Hass-Verbrechen bei der Polizei anzuzeigen.

Deutscher Ärztetag in Bremen

Vom 24. bis 27. Mai 2022 war in Bremen der Deutsche Ärztetag.

Über 250 Ärzte und Ärztinnen kamen zum Deutschen Ärztetag.

Der Deutsche Ärztetag fand schon 126-Mal statt.

Die Eröffnungs-Feier war im Bremer Konzert-Haus Glocke.

Auch Bundesgesundheitsminister Karl Lauterbach kam zur Eröffnung nach Bremen.



Das waren Themen vom Deutschen Ärztetag:

Zu wenig Ärzte in Deutschland

Im nächsten Jahr gehen etwa 90 Tausend Ärzte und Ärztinnen in Deutschland in Rente.

Und für die meisten Ärzte und Ärztinnen gibt es **keinen** Nachfolger.

Darum fordern die Ärzte

- mehr Studien-Plätze an den Unis.
- extra Geld für Ärzte und Ärztinnen, die eine eigene Praxis aufmachen.

Folgen von Corona-Regeln für Kinder und Jugendliche

Die Corona-Regeln waren schlecht für die Gefühle von Kindern und Jugendlichen.

Zum Beispiel: geschlossene Schulen und Kontakt-Verbote.

Die Ärzte wollen sich mehr darum kümmern,

wie man den Kindern und Jugendlichen gut helfen kann.

Zum Beispiel: Projekte oder Beratung.

Warum ist der Spargel in Bremen so billig?

Alles wird teurer: Heizkosten, Benzin und Lebensmittel. Das liegt an dem Krieg in der Ukraine.

Aber der Spargel ist dieses Jahr billiger als letztes Jahr.

Das sind die Gründe dafür:

Die Menschen wollen Geld sparen.

Spargel ist ein Lebensmittel, das man **nicht** unbedingt braucht.

Darum kaufen nur wenige Menschen im Moment Spargel.

Die Supermärkte machen den Spargel billiger, damit mehr Menschen Spargel kaufen.

Das ist aber schlecht für die Spargel-Bauern.

Sie verdienen dann nur wenig Geld.

Der Bremer Spargel-Bauer Hajo Kaemena aus Oberneuland macht es so:

Er verkauft seinen Spargel **nur** an seinen eigenen Verkaufs-Ständen.

So kann er selbst die Preise für den Spargel bestimmen.



Bremer gewinnt bei Jugend forscht

Der 16-Jährige Bremer Hendrick Ridder hat am Sonntag bei Jugend forscht gewonnen.

Er hat eine 2,5 Meter lange Wasser-Rakete erfunden.

Die Wasser-Rakete kann etwa 270 Meter hoch fliegen.

Und man kann sie als Wetter-Station benutzen.

Beim Finale von Jugend forscht haben 168 Jugendliche mitgemacht.

Jugend forscht ist ein Wettbewerb für junge Forscher und Forscherinnen.

Jugendliche ab Klasse 4 bis zum Alter von 21 Jahren können mitmachen.

Für den Wettbewerb müssen sie sich ein eigenes Projekt ausdenken.

Jugend forscht will damit Jugendliche fördern,

die sich für Naturwissenschaften und Technik interessieren.

Jugend forscht gibt es schon seit dem Jahr 1966.



Wer hat die Zeitung gemacht?

Texte in Leichter Sprache:

Büro für Leichte Sprache der Lebenshilfe Bremen e.V.

www.leichte-sprache.de | Kontakt: lesen@lebenshilfe-bremen.de

Quelle Nachrichten: Mit freundlicher Genehmigung von Radio Bremen

Bildnachweise: Grün-Gold-Club; Bremer Polizei; Ärztetag, Spargel: Radio Bremen. Jugend forscht: Stiftung Jugend forscht e.V.

Zeichnungen: © Lebenshilfe für Menschen mit geistiger Behinderung Bremen e.V., Illustrator Stefan Albers.